
Protokoll der Jahreshauptversammlung des ASG am 9.2.2018
Sitzungssaal des Rathauses Ganderkesee

Beginn 15:00 Uhr

Die Vorsitzende Sabine Bretzke eröffnete die Jahreshauptversammlung mit der Begrüßung 
der Teilnehmer und entschuldigt Uwe Schwemmler

Schweigeminute für Verstorbene

Tagesordnung:
1. Feststellung der fristgerechten Einladung

 ok

2. Feststellung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wurde einstimmig 
angenommen

3. Genehmigung des Protokolls der 
Jahreshauptversammlung am 10.02.2017

Ok einstimmig

4. Rückblick 2017 Ausführlicher Bericht über die Tätigkeiten  
2017 in Form eines Berichts über jeden 
Monat

5. Ausblick 2018 Programm wird vorgestellt und um 
Anregungen gebeten 

6. Bericht des Kassenwartes Thomas Franzki stellte den Jahresbericht 
über die Kassenalge dar. Der Bestand  der 
Kasse ist jetzt 3.216,61 €

7. Bericht der Kassenprüfer Herr Tönjes berichtet über die 
Kassenprüfung. Er stellte fest, dass die 
Kasse ordentlich geführt worden ist. Er 
stellte den Antrag, den Vorstand zu 
entlasten.

8. Entlastung des Vorstandes

9. Mitteilungen aus den Ausschüssen der 
Gemeinde Ganderkesee:

Sabine Bretzke stellte vor, wer den ASG in 
welchen Ausschüssen vertritt. 
– Straßen und Verkehr (Ulf Moritz)
– Soziales und Gesellschaft (Sabine 
Bretzke)
– Gemeindeentwicklung (Uwe 
Schwemmler)



Berichte und Fragen gab es dazu keine

13. Verschiedenes Es wurde über verschiedene Aktionen 
diskutiert. Alle Gruppen wurden 
aufgefordert, sich an den Vorstand des 
ASG zu wenden, wenn Geldmangel eine 
geplante Aktion verhindern sollte. 

Die neue Rollitour wurde für den 16.Mai 
2018 angekündigt

Anregung Frau Rockel 
(Kreisbehindertenrat): Einladung von 
Schülern zur Tour (gute Erfahrung in 
Cloppenburg)

Vereinigung der Einrichtungen der 
Behindertenhilfe Bewohnervertretung 
ansprechen

Schluss der Sitzung 16:40 Uhr


